



Communiqué de presse

Le 19 juin 2019

---

## PLEIN SUCCÈS POUR LE DÉJEUNER DE LA COTAL DÉDIÉ AU NORD PÉRUVIEN

---

**Hier, mardi 18 juin, à Paris, l'Office de Tourisme du Pérou, PromPerú, présentait le Nord du pays, une destination peu connue, mais riche en trésors culturels et naturels.**

Chaleureuse ambiance hier à La Mezcaleria du restaurant Inka, Boulevard du Temple à Paris, où se sont retrouvés certains membres de la COTAL et leurs invités autour d'un savoureux repas péruvien. Une trentaine de professionnels et journalistes, se sont déplacées pour l'occasion.

À ce titre, Monsieur le Ministre Carlos Amézaga, Chef de Chancellerie et Monsieur Aldo Parodi, Directeur OCEX (Bureau Commercial du Pérou en France) ont ouvert le déjeuner avec des discours plein d'enthousiasme.

Alors que les papilles des invités s'émerveillaient à mesure qu'ils dégustaient ceviche et autres saveurs péruviennes, Maria Lopez de PromPerú, a fait le point sur les nouveautés touristiques de la destination.

Le déjeuner s'est achevé par une présentation passionnante sur la Route Mochica et le peuple des Chachapoyas, par Yolanda Rigault, Directrice Générale du Centre Culturel Péruvien (CECUPE). Bel avant-goût de ce que promet la saison 2019/2020 de la COTAL, qui entend poursuivre et renouveler ses actions de promotion de l'Amérique Latine en France, en partenariat avec ses membres. Le succès de ce déjeuner confirme l'intérêt des professionnels du tourisme pour l'Amérique Latine, attirés par la richesse de la destination en elle-même et la qualité des prestations proposées par des professionnels investis et passionnés.

Plus d'informations sur la COTAL et l'agenda 2019-2020 : [www.cotal.fr](http://www.cotal.fr)



---

**Contact presse :**

Mme Sarah Lherbier

sarah@cotal.fr – 01 40 28 10 00